## Converse x Miley Cyrus: Statements für LGBTQ+ Szene

Geschrieben von: Renée Diehl

Freitag, den 15. Juni 2018 um 17:19 Uhr - Aktualisiert Montag, den 18. Juni 2018 um 12:09 Uhr



Sängerin und Enfant Terrible Miley Cyrus hat für das Schuhlabel <u>Converse</u> die neue 'Pride' Kollektion entworfen, deren gesamter Erlös an weltweite Programme für nicht-heterosexuelle Jugendliche geht.

Dominiert wird die Kollektion von den Regenbogenfarben der Flagge der LGBTQ+ Community. So kommt beispielsweise der "Chuck Taylor All Start Platform Hi' mit einer regenbogenfarbenen Sohle und dem Logo der Happy Hippie Foundation, einem der Programme, denen die Einnahmen der Kollektion zugutekommen. Auch der "Chuck 70" kommt mit Regenbogen-Streifen, diesmal aber am Obermaterial, der klassische "Chuck Taylor All Star" zeigt eine Variation der Flagge bestehend aus schimmernden, bunten Polka Dots. Der Apparel-Teil der Kollektion besteht aus einem Tracksuit sowie einem schwarzen und einem weißen T-Shirt, die ebenfalls alle mit Regenbogen-Motiven versehen sind. Neben der Happy Hippie Foundation profitieren auch das It Gets Better Projekt, Minus 18, RainbowYouth und weitere Organisationen von den Erlösen.



